
日時：　平成30年12月8日(土）　15：00～17：30
場所：　名古屋第一赤十字病院　内ケ島講堂
テーマ：　輸血24時！その現場では？～ER、OPE室、輸血検査室～
参加人数：116名 アンケート回収：83名 （回収率　71.6％）

平成30年度　愛臨技　輸血検査研究班講演会アンケート

質問2．講演2『輸血24時間、手術室。心臓血管外科手術における血液製剤使用の現状』の内容はわかり
　　　　　やすかったですか？

質問1. 講演1『その輸血、私たちがお届けします！輸血検査室、安心の工夫』の内容はわかりやすかったで
　　　　すか？

39%

42%

18%
1%

大変理解できた

理解できた

難しかった

大変難しかった

48%
48%

3%

1%

大変理解できた

理解できた

難しかった

未回答

40%

26%

30%

4%

経験年数の内訳

5年未満

5～10年

11年以上

未回答

31%

30%

17%

22%

年代別参加者の内訳

20代

30代

40代

50代以上

22%

35%

37%

4%

2%

業務形態の内訳

日・当直のみ

専任

他部署と兼務

賛助会員

未回答



質問3．特別講演『ERにおける輸血療法の現状』の内容はわかりやすかったですか？

 

質問4　あなたの期待と講演内容は一致しましたか？

質問5　研究会全体を通して満足されましたか？

質問6　今後研究班に希望する研究会・講演会があればご記入ください。

・宗教的輸血拒否患者への対応とその考え方について。
・交差適合試験陽性、オモテ・ウラ検査不一致などの時の対応例をいっぱい聞きたいです。
・今回のような他職種の人からの視点の勉強会。
・小規模施設向けを中心とした「医療法の一部改正」への対応
・「医療法の一部改正」の成立の経緯と必要性
・新人対象や日当直者向けの講演会を増やして欲しいです。
・交換輸血について（合成血のことなど）。
・自己血輸血に関する内容。

質問7　その他ご意見がありましたらご記入ください。

・海江田先生、富野先生の講演はなかなか聞く機会がないので勉強になりました。
・他職種の方の輸血に対しての講演は大変面白く、勉強になりました。
・アンケートで個々の理解の他に「良かった」の項目が欲しいです。
・日々、班長及び班員の皆様の日々の努力に感謝しております。
・現場の状況やOPE室での状況を見ることができてよかったです。
・治療のことまでわからないため、どのぐらい急ぎか計り知れなかったが、緊急に輸血が必
要な際の状況がわかりました。

70%

30%

満足

やや満足

53%
46%

1%

期待通り

まあまあ期待通り

少々期待外れ

57%

41%

1%

1%

大変理解できた

理解できた

難しかった

未回答


